

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend,
Senioren und Soziales der Stadt Schönberg
vom 10.10.2024

Top 8 Vorstellung der Jugendsozialarbeit durch Boris Schlärmann

Herr Lukas Kylau beantragt das Rederecht für Herrn Boris Schlärmann. Die Ausschussmitglieder stimmen dem einstimmig zu.

Herr Schlärmann stellt sich, die Arbeit mit den Jugendlichen, seine Ziele und die Planungen für das kommende Jahr vor.

Der Jugendclub ist während der Schulzeit von 13 bis 19 Uhr und in der Ferienzeit von 11 bis 19 Uhr geöffnet. Die Zielgruppe sind die 14 bis 27-Jährigen. Im Durchschnitt besuchen zwischen 25 und 30 Kinder im Alter von 12 bis 15 Jahren den Jugendclub, abhängig von der Jahreszeit.

Des Weiteren unterstützt Herr Schlärmann den Jugendbeirat, der in den letzten Jahren an Mitgliedern verloren hat, bei der Mitgliederakquise und berät bei individuellen Fragestellungen zu Sorgen, Nöten und Problemen.

Herr Schlärmann erwähnt besonders die Zusammenarbeit mit der Stadt und den Vereinen, aber auch mit den Jugendsozialarbeitern der Stadt Dassow und Selmsdorf.